

令和元年11月29日発行 筑前町立三輪小学校 所在地:筑前町新町400 TEL:0946-22-2215 文責:校長 東野 正美

みわっ子文化祭・秋祭り

- ・学年ごとに様々な分野の発表があり、日ごろこんな学習をしているのだということが分かり、とても良かったです。
- ・子ども達も学年の違う発表を見て、次の自分たちの姿としてあこがれたり、目標になったりすると思います。
- ・低学年の一生懸命に声を出す姿、高学年の堂々 と発表する姿に感動しました。
- ・頭から離れないフレーズは「くろだまる」でした。 筑前町のことが知れて嬉しいです。
- ・6年生の「頓田の森」の発表は、子ども達の伝えたいという思いがとても伝わり、感動しました。 【保護者の方のアンケートより】

みわっ子文化祭は、たくさんの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。子ども達も、日ごろの学習の様子を精一杯発表できたと思います。また、午後からの PTA 秋祭りも、役員さん方を中心に楽しい時間を過ごさせていただきました。「役員さんが前々から準備していただいて、子ども達が毎年楽しみにしています。PTA の力はすごいなと改めて感じました。」など、嬉しい感想をいただいています。



また、「会場が広いので、子どもの声が聞こえにい場面があり少し残念でした。」というご意見や、「後ろのほうで見ている時、保護者の方の雑談で子どもの声があまり聞こえませんでした。見る側のマナーについても・・・。」というご意見もいただきました。発表の際はゆっくりはっきり話すこと、マイクを効果的に活用することなど、学校の方も反省点を次に生かしていきたいと思います。見る側のマナーについては、皆様のご協力をよろしくお願いします。

文化祭や秋祭りに対するご意見については、職員会議やPTA運営委員会等で話し合い、改善できる点について検討をしていきたいと思います。



PTA秋祭りで

☆「みわ道」の子 ☆

11月20日(水)18時から、上高場公民館で三輪小学校区通学合宿の閉講式が行われました。「自分たちで進んで行動し、互いに助け合っていた」と、指導員の方から子ども達にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。地域の方に見守られて、みわっ子達は伸びて

います☆

子ども達に



SNS がきっかけとなった事件が大阪市で起きています。インターネットやスマホは便利ですが、危うさと隣り合わせです。便利な道具を「大きな安全の下」で使うためにも、「ネット4ない宣言」を親子で再度確認をお願いします。